
CONSEIL MUNICIPAL 02/05/2022 

Le deux mai deux mil vingt-deux à dix-neuf heures, les membres du conseil municipal 
dûment convoqués, se sont réunis, salle du conseil, sous la présidence de, Madame Anny 
COMMANDEUR, Maire 

Présents : COMMANDEUR Anny – Romain FELIX –LAPOSTOLET Catherine – LATHUILIERE 
Régis – MOREL Bénédicte – ROLLANT Catherine – RONGIERES Jean-Daniel -MOREL Gaëtan-
CARRON Jérémy –VASSEUR Frank 

Absent : CARRON Jérémy  

Compte-rendu réunion précédente : Adopté à l'unanimité, 

Secrétaire de séance : Catherine LAPOSTOLET a été désignée par le conseil municipal. 

REHABILITATION SALLE LE PREAU : DEMANDE DE SUBVENTION 

Mme le Maire rappelle au conseil les travaux envisagés sur ce bâtiment et inscrits au budget 2022. 

Elle précise que la commune peut bénéficier d'une subvention maximum de 50 % du Département 
dans le cadre des appels à projets 2022, le reste étant prélevé sur les fonds propres, 

Elle présente les devis qui s'élèvent à : Electricité  (3265,93 € TTC, 2721,61 € HT) Peinture plâtrerie 
(7096,12 € TTC, 5913,43 € HT) Menuiserie stores extérieurs (6948,00 € TTC, 5790,00 € HT) Toiture 
(23195,88 € TTC, 19329,90 € HT)  

soit un total de 40505,93 € TTC, 33754,94 € HT 

Il est précisé que l’entreprise BARSKI ne pourra pas intervenir avant le mois de Décembre 
2022. 

 

Accord du conseil  

 

RENOVATION 3 SALLES DE BAINS DANS LOCATIFS 

 

Mme le Maire rappelle au conseil les travaux envisagés sur ce bâtiment et inscrits au budget 2022. 

Elle précise que la commune peut bénéficier d'une subvention maximum de la Région 

Elle présente le devis global qui s'élève à : 45427,95 € TTC, 41298,13 € HT). 

Un contact et un rendez-vous seront pris avec l’entreprise pour quelques précisions et peut-
être modifications. 

 

Accord du conseil  

 

TRAVAUX DES COMMISSIONS 

Bâtiments 



 Réfection peinture des 2 sacristies :               Travaux terminés 

               

 Réfection peinture des plots et barrière devant église et salle la Chapelle :               Travaux en cours 

 

 Changement porte extérieure cuisine salle la chapelle :    Rappeler M. PROST pour date intervention. 

 

 Moteur cloche église : Devis de l’entreprise BODET : 1600 Euros. Cette dépense n’était pas prévue 
au budget, il est donc décidé d’attendre l’année prochaine et peut-être faire changer le moteur des 
autres cloches en même temps. 

Voirie 

Élagage :  
- Platanes rue des lavandières + arbre vers salle la chapelle : fait  
- Les autres arbres prévus seront élagués à l’automne 
 
Travaux communautaires pour 2022 

 Route Panoramique : travaux sur 10 ml + surlargeur dans le hameau : 16 000 Euros 

 Un tronçon Route des Étangs (en attente de devis) 

 
SAVA 

- Les travaux de liaison « Charmetton » « La Chanaz » sont prévus à partir de juillet. 

 
SIVU Jean Borel 

 Plusieurs réunions ont eu lieu et la dernière en date était le 11 avril pour le vote du 
budget qui s’équilibre en fonctionnement à 940 447,17 et en investissement à 
924 177,74 euros 

Communication 

 Bulletin municipal : en cours de distribution avec un dépliant sur les nouvelles 
consignes de tri. 

 
Fleurissement 

 Les jurys du fleurissement reprennent du service, les passages dans les communes 
sont prévues les 19 et 20 juillet. 

 Catherine ROLLANT intégrera cette commission au niveau communautaire. 

 Matinée de plantation : samedi 14 mai 2022 à partir de 8 h 30. Tout le conseil est 
attendu. 



Cérémonies-Festivités 

 La cérémonie du 8 mai se déroulera à Bagnols à 10 h, toute la population est invitée, 
et le conseil fortement attendu. 

 

DIVERS 

 Nomination d'un référent « Marathon de la biodiversité : Romain FELIX. Réunion 
prévue le.18 mai à 18 h 30   à Theizé 

 Des sondages « route des écureuils » ont été réalisés en vue du renouvellement de la 
conduite d’eau potable par Saône Turdine. 

 Suite à différentes demandes d’administrés concernant le raccordement à la fibre, 
nous avons pris des contacts avec l’entreprise et attendons des réponses. 

 Rappel des dates des élections législatives : les 12 et 19 juin 2022 de 8 h à 18 h. Si un 
conseiller ne peut pas assurer son tour de garde, il doit chercher un remplaçant et le 
faire connaitre en mairie le plus tôt possible. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


